



RIテーマ「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」

本年度会長テーマ「新しい風と微笑みを」



「ロータリー親睦活動月間」

◆ 会長時間 ◆

梶本会長



日曜日に行われたインターシティミーティングに参加された皆様ご苦労様でした。香川(基)次年度ガバナー補佐には、体調を崩されないように頑張っていたいただきたいと思います。

います。

本日の会長時間は、エコプロジェクトレポートについてお話をします。

4月3日(日)に「ロータリー奉仕デー」in 宮島を実施し、「環境」を考える良い機会となりましたが、そのプロジェクトと同時に各学校にエコバックを寄贈し、青少年目線でも「環境」について考えてもらいました。その報告書としてエコプロジェクトレポートを作成いたしましたので、山縣副幹事より詳細をお伝えしたいと思います。

📌 退会ご挨拶

井下 健君

このたび10年にわたってお世話になりました広島西RCを退会させていただくことにいたしました。

その間、私自身は飾らず無理をせず、ロータリー活動を少しでも楽しく有意義に過ごそうと心掛けてきました。理事・委員長も経験させていただきました。失敗も一つや二つではありませんでしたが、皆さん温かく見守ってくださり、めげることなく何とか任務を全うすることができました。クラブに籍を置き、さまざまな職業

の経営者様と接し、多くの見識を学び自身を成長させていただけたことに感謝申し上げます。

私は今月で退会しますが、アムス・インターナショナル(株)広島支社から後任者の入会をお願いしています。45歳の有望な若者です。彼にもロータリー活動を通じてさらに成長してもらいたいと願っています。

最後に広島西RCのご発展と会員皆様のご健康、ご多幸を心からお祈りして私の挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。

📌 退会ご挨拶

吉井 浩之 君

このたび、所属しております「ひろしんビジネスサービス(株)」を退任することに伴い、退会させていただくことになりました。

ロータリー歴5年8か月でしたが、公私にわたりさまざまな経験を積まれた方との交流が進むにつれ、信金生活の中で溜まり続けていたあらゆる疑問が解消し、お陰様で「知識・行動ともに大きく成長した」と、実感するに至りました。

特に、コロナ禍でのカンボジア「ひろしまハウス」への体育用品の寄贈事業において、皆様の多大なご協力のもと、国際社会奉仕委員会の活動に没頭できましたことは、未だ感動として蘇ります。

なお、所属先退任と申しましたが、言い換えますと「失業」ですので、これから先ず再就職活動から始めます。従いまして、次にどこで会えるか「乞うご期待!」です。

どのような光景が目映ろうが、決して無視されず、明るい笑顔でお声掛けください。

最後になりましたが、今後の広島西RCのますますのご発展と皆様のご健勝を祈念して退会のご挨拶とさせていただきます。

皆様、本当にありがとうございました。

📌 エコプロジェクト報告 山縣副幹事

詳しくは広島西RCホームページのニュースをご覧ください。

第2710地区 G 6・7 合同IM開催

6月12日、2021-22年度国際ロータリー第2710地区グループ6・7合同インターシティミーティングが開催されました。久しぶりのリアル開催です。

特別講演は元厚生労働事務次官 村木 厚子氏。解りやすく、理論的で、更にユーモアのセンスもある方でした。



● 会務報告 松岡(輝)幹事

📌 次週23日例会は最終夜間例会に変更、30日は休会に変更となっておりますので、お間違いないようお願いいたします。

● 委員会報告

📌 プログラム・出席委員会

出席報告 片山委員長

本日(6月16日・木曜日)

会員数	83名	出席者	70名
欠席者	13名	ご来客	0名
ご来賓	0名	ゲスト	0名
		計	70名

4週前の例会2022年5月19日・木曜日

出席率 100%

📌 ロータリー情報委員会 小橋君

ロータリー情報

📌 古本今年度幹事

例会終了後、3階「カトレア」において第3回次年度クラブ協議会を開催いたしますので、理事会役員及び各委員長は出席願います。

7月14日のガバナー公式訪問フォーラムの案内をBOXに入れております。出欠の確認をさせていただきます。

● 同好会報告

📌 紫友会 村上(健)世話人

6月11日(土)、第12回例会が賀茂カントリークラブで開催されました。なんとか雨はギリギリ降りませんでした。多少むし暑い中での開催となりました。

優勝されたのは、OUT42 IN41 グロス83 HD17.1 NET65.9で、第11回例会を病気で欠席された松岡(輝)君。準優勝はOUT41 IN38 グロス79 HD9.0 NET70.0で吉田(大)君、第3位はOUT44 IN42 グロス86 HD13.5 NET72.5で金本君でした。ブービー賞は木本君でした。ベストグロは毎度おなじみの田原君と言いたいところですが、今回は79で吉田(大)君でした。シニア優勝は金本君でした。

今回が本年度最後の例会でしたが、全12回の開催の内、昨年8月例会が豪雨のため中止になってしまい計11回の開催であったのが少し心残りです。しかしながら、1年間大きな事故もなく楽しい1年を過ごさせていただきました。

来月からは吉田(大)君率いる新世話人に交代いたします。

1年間ありがとうございました。

❓ 次年度 紫友会 吉田(大)代表世話人

次年度 紫友会 代表世話人の吉田 大蔵です。
なお世話人には隅田君、松岡(輝)君、小宇羅君
の4名で担当させていただきます。1年間よろ
しくお願いいたします。

本日、紫友会メンバーの皆様のボックスへ“次
年度 実施要項、年間スケジュール”またハンデ
改正年度のため“新ハンデ表”を、そして少し
早いですが、“7月9日(土) 7月例会開催のご案内”
を配布させていただいておりますので、ご
確認をお願いします。恒例の取り切り戦も兼ねて
おります。

紫友会メンバーの皆様、奮ってのご参加お待
ちしております。

● 会員記念日

🕒 ご入会記念月おめでとうございます。

(2名)

木本君 (H17年) 武田君 (R 2年)

🌸 創業月おめでとうございます。

(8名)

長谷川(行)君	㈱ナガ・ツキ
岡野君	岡重㈱
土井君	㈱SANYO KOUKOKU
村上(智)君	㈱フジセンイ
香川(浩)君	(有)ヒロウエル
吉田(大)君	菱光産業㈱
中村(光)君	(有)コスモス
八條君	㈱エイトコーポレーション

● スマイルボックス SAA 北村委員長

😊 井下君、吉井君 (自主申告)

今月いっぱい退会される井下君と吉井君
から大枚をいただいております。

😊 紫友会

6月例会で優勝の松岡(輝)君はダブルで、準
優勝の吉田(大)君はバスグロと合わせてダブル、
3位の金本君はシニア優勝と合わせてダブル、
ブービーの木本君もご出宝をお願いいたしま
す。

◆ 理事役員退任挨拶 ◆



会 長
梶 本 政 明

皆様のお陰をもちまして、本年度も無事終了す
ることができました。厚き友情に感謝申し上げます。

松岡幹事、前橋副会長、山縣副幹事、隅田副幹
事、わがままいい放題の私を支えていただき、一緒
に過ごした時間が私の生涯の宝物となりました。
ありがとう！

今後はゴルフに邁進して、念願のシングルを目
指すことを誓い、退任の挨拶と代えさせていただきます。



会長エレクト
財団部門 理事
新 原 靖

梶本会長の優れたリーダーシップの下、臨機応
変かつ確に運営をされた今年度の組織運営には
改めて敬意を表します。

財団部門では、委員会メンバーの皆様が主体的
に活動され、いずれの委員会も所期の目標を達成
することができました。

戦略計画特別委員会においては「広島西RC戦略
計画2020-24」およびRI行動計画について、委員
会メンバーに役割を分担し検証、協議をいたしま
した。

委員会メンバーはもとより、会員の皆様1年間
ご理解ご協力ありがとうございました。



副会長
会員組織部門 理事
前 橋 寛

私が2017-18年に幹事をさせていただいたとき
副会長は浜田君でした。

ロータリー活動のこと、規約の変更や初めての
女性の入会など考えることが多い中、多くの場
面で励まされ背中を押していただきました。そして
今年、副会長を任されましたが、果たしてどれ
だけのことができたのだろうかと思ひしきりです。
やはり役というのはやってみないと分からないも
のだなと今更ながら思いました。1年間、ありが
うございました。



直前会長
浜田 広

コロナ禍の2年間ではありましたが、会長、直前会長という立場で例会・理事会等に出席する機会を与えていただき、誠にありがとうございました。さまざまな貴重な体験をさせていただき、学ばせていただきました。

なにより奉仕の精神を当然の如く体现され、そして実践されておられる多くの素晴らしい会員の皆様方には頭が下がる思いでした。感謝！感謝！の念でいっぱいです。ありがとうございました。



管理運営部門 理事
斉藤 昭一

当部門の3委員会は、コロナ禍でたびたび活動計画の修正や調整を余儀なくされた1年間でしたが、各委員長さん方に適切な対応をしていただき円滑に活動を推進することができました。

また理事会におきましては、コロナ禍のクラブ運営について難しい判断を迫られる場面が幾度となくありましたが、良識ある理事会メンバーの多様なお考えやご意見をお聞きすることができ大変勉強になりました。

終わりに、4年間連続で理事を務めさせていただきましたが、皆様のご指導とご協力のお陰で無事に役目を終えることができました。

心より感謝申し上げ退任の挨拶といたします。



SAA 理事
北村 和之

会長運営方針の「微笑み」については大植委員長の役割だと思っていましたが、会場内に「失笑」を誘うこともあり、秩序ある例会運営に反したことがあったかもしれません。この場をお借りしてお詫び申し上げます。

本年度は梶本会長からの特命で、「今後起こり得る新たな感染症対策を検討する」と題してZoomによるオンライン例会を企画運営いたしました。山縣、隅田両副幹事のご指導・バックアップと、前橋副会長の個人的趣味の撮影機材を提供いた

き、委員会としての役割を達成できたと考えております。

1年間お付き合いいただきましてありがとうございました。



会計 理事
石山 成之

会計とは名ばかりで、実際の事務処理は事務局の楠原さんが全部してくださいました。理事会前には、松岡(輝)幹事にもいつも心配していただきました。お二人にはご助力いただき、本当にありがとうございました。

梶本会長のテーマ「新しい風と微笑みを」の新しい風とは自分のことかと勘違いして過ごしてまいりましたが、爽やかな風を吹かすこともできず風のように去ってゆく私をお許してください。

なお本年度の会計については、7月21日の例会にてご報告いたします。皆様ありがとうございました。合掌。



職業奉仕部門 理事
田原 真一郎

10月には職場訪問例会としてリニューアルオープンしたばかりのひろぎんHD本社ビルを見学させていただき、広島銀行の新たな取り組みや地域とのかかわりなどのご説明いただきました。部谷君には多大なるご協力をいただき感謝申し上げます。

またクラブフォーラムにつきましては、新型コロナウイルス感染拡大防止のため予定していた1月の例会が取消しとなったため、5月に日程変更をして「事業承継について」と題し、島田 健作氏より卓話をいただきました。

あっという間でしたが、この1年を通じて経験できたことを今後に生かしていきたいと思えます。

どうもありがとうございました。



社会・青少年奉仕部門 理事
柳原 邦典

今年度は「ロータリー奉仕デー in 宮島」の実行委員長を仰せつかりました。

当初2月23日(祝)の計画が4月3日に延期され、更に厳島神社へ寄贈を予定していた松や桜の植樹許可がおりない事態も発生しました。植樹は廿日市市 宮浜温泉グラウンドゴルフ場に変更し、記念碑とともに無事寄贈することができました。また広島修道大学ひろしま協創中学校・高等学校インターアクトクラブの皆さんと活動したポリオ募金、及びみんなで行なった島内清掃も好天に恵まれ、無事終了することができました。

5月26日のフォーラムでは、広島大学 宮島自然植物実験所 准教授 坪田 博美先生をお招きし「地元 宮島の緑化に関する現状と今後」というテーマでご講演いただきました。

非常に勉強になった1年でした。皆さま本当にありがとうございました。



国際奉仕部門 理事
荒川 慎吾

国際奉仕委員会による「UNITAR×Waffle”SDGsを考えるコーディングブートキャンプ」を開催することができました。事業としてはどうなるかと思いましたが、諏訪(昭登)君、古屋君から、こんな素晴らしい事業はないと後押しをいただき、スタートしました。結果的に、国際ロータリーの目に留まる素晴らしい事業となりました。また2月の平和構築と紛争予防月間にフォーラムを開催いたしました。

皆様のご協力に心から感謝しております。1年間どうもありがとうございました。



副幹事
山 縣 浩 一

梶本会長の下、大変楽しい1年間を過ごさせていただきました。副幹事の職務遂行としては至らなかった点、ご不満な点はあったかと思いますが、何卒ご容赦ください。梶本会長、前橋副会長、松岡(輝)幹事、そして同じ副幹事の隅田君。本当にお世話になりました。

最後に私自身、1年間を振り返って出せた結論は、「西ロータリーって本当にいいなあ」ということです。皆様に心から感謝申し上げます。1年間お世話になりました。



副幹事
隅 田 高 士

今年度の主な役目は、例会の司会進行及び部門や実行委員会と執行部間の調整連絡役でした。例会進行の際「ご着席ください」を忘れ、皆様を立たせっぱなしにしたことも何度かあり反省しています。また調整連絡役では、各委員会の連携や実行委員会の内側を見ることができ、多くの人力で1つの行事が組み立てられていることを学ぶことができました。1年間ありがとうございました。



幹 事
松 岡 輝 明

適切なフォローとリーダーシップを発揮し、助けていただいた梶本会長、いつもさりげないアドバイスや励ましてくれた前橋副会長、副の文字が不要なほど役務をこなしてくれた山縣君、隅田君両副幹事。この執行部メンバーで良かったと思える瞬間は数え切れません。何より各担当理事を担ってくださった理事会メンバーの皆様。熱心に事業を計画実行していただく姿にいつも頭が下がる思いでございました。同時に各委員長の皆様、本年度は本当に大変だったと思います。コロナ禍に翻弄されながらも数々の活動を実行いただいたこと、本当にありがとうございました。

最後にクラブ会員の皆様、“ロータリーの友情”とは何かを教えていただいた1年半でした。事務局の楠原さんにも殊の外お手数お掛けしました。至らぬ幹事であったことを詫びつつ、いつも温かく寛容に見守っていただいたことに深く感謝申し上げます。退任の挨拶とさせていただきます。



卓話予告

日時	テ ー マ
7/7(木)	新年度理事会メンバー就任挨拶



例会日・木曜日 12:30~13:30
例会場・ANAクラウンプラザホテル広島
会長 梶本 政明
幹事 松岡 輝明

事務所・〒730-0011 広島市中区基町6-78
リーガロイヤルホテル広島13F
TEL 082-221-4894・FAX 082-221-4870
E-mail : hwrc@godorc.gr.jp
作成・会報雑誌・広報委員会

広島西RC

検索

